

## **Waffeln und Kuchen für den Frieden Die Augst steht zusammen**

**Frieden fängt bei jedem an. Unter diesem Motto sammelten die Pfadfinder aus Neuhäusel und Simmern vom DPSG Stamm St. Rochus Simmern und der Kinder- und Jugendchor Cantönchen und Cantones Spenden für die Ukraine.**

Neuhäusel. An den letzten vier Samstagen verteilten der DPSG Stamm St. Rochus Simmern und der Kinder- und Jugendchor Cantönchen und Cantones zusammen Waffeln und Kuchen gegen einen Spendenbeitrag. So konnten die Menschen aus der Augst an der St. Anna Kirche in Neuhäusel Ihre Spenden für die Ukraine in Waffeln und Kuchen ummünzen und sie machten davon regen Gebrauch. Die SG Augst und die JSG Augst steuerten zum Erfolg der Spendenaktion denn Erlöse aus ihrem Brötchenverkauf, zusammen 585,00 Euro, bei. Weiter kamen zur Spendensumme noch der Erlös aus der Spontansammlung der CDU-Ortsvereine Neuhäusel und Simmern anlässlich der gemeinsamen Info-Veranstaltung zur Grundsteuerreform in Höhe von 300,00 Euro hinzu sowie eine Spende der beiden Ortsvereine von je 200,00 Euro. So kam an den vier Waffel und Kuchensamstagen und durch das Engagement der anderen Vereine die überwältigende Summe von 6.515,00 Euro für die Aktion „Deutschland Hilft“ zusammen.

Unser Dank gilt zuallererst den vielen Spendern, die für Ihren Nachmittagskaffee so großzügig für Waffeln und Kuchen gespendet haben. Weiter möchten wir uns bei den Pfadfindern aus Simmern und Neuhäusel sowie bei den Cantönchen und Cantones für die Initiative und die Durchführung der Spendenaktion bedanken. Ebenso bedanken wir uns bei der Kita Eitelborn für die Unterstützung mit Kuchenspenden und dem DPSG Stamm Weiße Rose Eitelborn. Auch bei den Neijheiseler Baljatschern möchten wir uns für die Unterstützung bedanken. Weiter bedanken wir uns bei der SG Augst und der JSG Augst für Ihr Engagement beim Brötchenverkauf sowie bei den CDU-Ortsvereinen Simmern und Neuhäusel für die spontane Unterstützung zur Erhöhung der Spendensumme. Unser ganz besonderer Dank gilt jedoch den unzähligen Bäckerinnen und Bäckern aus der gesamten Augst. Diese haben mit ihrem Enthusiasmus und ihren Waffelteig und Kuchenspenden diese Spendensumme erst möglich gemacht. Ein ebenso Großer Dank gilt der Pfarrei St. Marien in der Augst für die Schirmherrschaft und die aktive Unterstützung sowohl an der St. Anna Kirche wie im St. Anna Haus. Die umwerfende Summe von 6.515,00 Euro zeigt, was Orts- und Vereinsübergreifendes Engagement möglich machen können. Zusammen sind wir die Augst!

Da der Krieg in der Ukraine keine Pause macht laden wir alle Bürgerinnen und Bürger der Augst weiter zu den montäglichen Friedensgebeten an der St. Anna Kirche ein. Auch an diesem Montag beginnt das Friedensgebet um 18.00 Uhr vor der St. Anna Kirche in Neuhäusel.